
Swaruu: Como vocês sabem, Senetre e eu estivemos dias no laboratório. Já sabemos como 
funciona que estão fazendo e o que estão vendo. Não estão realizando nenhum teste para 
encontrar o vírus. O suposto teste procura apenas seqüências de material genético que podem vir 
de uma longa lista de fatores. 

Então, se alguém tiver algum desses fatores genéticos, é positivo. Se alguém estiver morrendo de 
câncer pancreático, por exemplo, ou de um derrame cerebral por um problema crônico 
alternativo e realizam esse teste e acontece que têm esse material genético, então seu 
falecimento foi por covid-19. E os médicos em pânico não pensam, apenas agem. Isso já é 
definitivo, são nossos testes de laboratório. 

Mas tem mais. Mais que estive omitindo, porque já é demais e novamente, é altamente 
controverso desde o ponto de vista humano e é porque tínhamos tanta certeza de que não era um 
vírus, fazem mais de dois meses atrás. Eu não sei se seja demais para a mente humana, 
especialmente para a ciência médica, e resulte contraproducente dar esta informação. 

Gosia: Não importa se é controverso para quem seja, se é verdade. 

Swaruu: Não há vírus, mas me refiro a que os próprios vírus em si, não são o que lhes dizem. Os  
vírus são parte dos mecanismos naturais das células. As pessoas adoecem por outros fatores que 
conhecemos. Portanto, do modo que dizem, não existe nenhum vírus. Acontece que é como a 
gravidade... tudo está ao contrário. Se encontram "vírus", então é por isso que ficaram doentes. 
Não vêem que o "vírus" está aí porque adoeceram, não porque foi o que deixou essa pessoa 
doente em primeiro lugar. 

Os vírus fazem parte dos mecanismos de comunicações entre as células, contêm material genético 
em uma cápsula protéica e possuem receptores acima que se ligam com às células vizinhas. As 
células produzem vírus, especialmente as células moribundas, para dar alerta a outras células de 
que existe alta toxicidade no ambiente e para que todas entrem em estado de conservação de 
vida. Portanto, uma pessoa nesse estado entrará nesse modo e isto remove toda a energia do seu 
corpo, gerando o mal-estar. Assim, uma célula que recebe um sinal tóxico por qualquer motivo, 
dispara o alarme excretando o que a ciência humana denomina "vírus". Para alertar as outras. 

Se a toxicidade for maior de um certo nível, muitas células secretarão o que chamam de vírus, que 
também é um mecanismo celular para excretar ou eliminar a toxicidade interna. Assim, uma 
pessoa com, digamos gripe, está assim por causa de um colapso energético causado 
principalmente por estresse prolongado, então seu corpo entra em estado de choque, e outros 
organismos oportunistas se aproveitam de um sistema imunológico frágil, me refiro a bactérias, 
estafilococos, cândidas e demais, que estavam anteriormente em estado de equilíbrio com o 
corpo. Essa toxicidade extra, faz que se excrete esta exo-substância celular que os humanos 
chamam "vírus". 



Como falei, tem duas funções principais. A.- Dar o alarme para outras células, passando também 
informação genética sobre a natureza do alarme. B.- Excretar a toxicidade acumulada no interior 
para tentar sobreviver. 

Portanto, se uma célula entra em um estado de toxicidade, como uma célula da garganta de uma 
pessoa porque esteve respirando ar frio muito tempo em um estado de estresse prolongado, 
então as bactérias da garganta saem de seu equilíbrio pelo estimulo do frio e o sistema 
imunológico fica suprimido ou frágil. E as células da garganta começarão a secretar isso que os 
humanos chamam de vírus da gripe. É o efeito de um problema, não a causa, está ao contrário. 

Acontece algo mais... Quando uma pessoa tem muita gripe, todas as suas membranas mucosas 
secretam essa toxicidade, para isso é o muco, para que o corpo possa eliminar o que não precisa, 
sobretudo toxinas de todo tipo. Então essas secreções saem com a tosse e espirro e estão cheias 
disso que os humanos chamam de vírus e que nos chamamos traduzindo, secreções celulares do 
tipo exo-gene, de modo que essas secreções, mal chamadas de vírus, estão no ar e entram nas 
membranas mucosas de outra pessoa. 

Lembre-se de que são sinais de alarme de que algo não está bem, então esses exo-genes entram 
na biologia de outra pessoa e os receptores celulares da outra pessoa o interpretam como o que 
é... uma sinal de alarme, e se essa pessoa também está sob muito estresse, então isso acionará um 
sinal em cadeia, deixando essa pessoa doente também. 

Mas se essa outra pessoa não estiver sob estresse e tiver um sistema imunológico saudável, o sinal 
exo-gene da outra pessoa chegará e talvez alarme a um grupo de células que seu corpo 
rapidamente lhe dirá à sua maneira que nada está errado e essa pessoa não ficará doente. É por 
isso que algumas pessoas se contagiam de gripe e outras não. 

Vale ressaltar que, quando uma pessoa está sob muito estresse, o mais provável seja que ela não 
este sozinha sob esse estresse, senão que seu entorno, outras pessoas da sua família ou da 
comunidade também estejam sob esse estresse. Então a pessoa mais frágil começará a excretar 
essa toxicidade e iniciará uma reação em cadeia com toda sua família pelos sinais de alarme exo-
genes que ela expele. 

Agora, cada tipo de "vírus" que, como disse, é apenas exo-gene, tem informações precisas e 
receptores precisos que só podem se acoplar a uma classe de células e não a outras. Em outras 
palavras, é específico para uma espécie ou mesmo para uma área ou grupo específico de células 
dentro de um corpo. 

Ou seja, se um pássaro tem uma doença que ataca os filamentos ou raízes das penas, ele secretará 
esses sinais exo-genes e estará no ar, e da mesma maneira um ser humano o respira... Os 
receptores não correspondem aos das células humanas, então não se acopla e não passa sua 
informação... Ou, no caso de que se acople... a célula humana receptora dirá: espere, eu não 
tenho penas, essa informação de alarme é para aves pintassilgo e andorinhas.... e descartará essas 
informações. É por isso que se diz que um vírus é específico para uma ou outra espécie. 



Mas as espécies, especialmente aquelas da mesma família em geral, compartilham receptores 
celulares, é por isso que os gatos podem "ficar doentes" de gripe se um ser humano espirra sobre 
eles. Porque, embora seja um gato, os receptores exo-genes são compatíveis, e se o gato estiver 
sob estresse ou em condições favoráveis, ele também desencadeará os sintomas. 

Agora, se você tiver um cultivo de células saudáveis em um cultivo de laboratório e introduzes um 
vírus (mal chamado vírus), ele se acoplará a primeira célula que encontre e essa célula disparará 
um alarme, secretando mais vírus (exo-gene) e iniciará uma reação em cadeia que os humanos 
interpretam erroneamente como "uma infecção viral". E essa invasão em um tubo de ensaio de 
laboratório será dramática, porque essas células não possuem o apoio de um sistema imunológico 
porque estão fora do corpo. 

Os seres humanos estão em fraldas com tudo isso. Sim, eu encontrei alguns trabalhos terrestres 
muito básicos que dizem que existem secreções celulares que "se parecem" com vírus, mas não 
são. Não vão mais além disso. Portanto, não há vírus de nenhum tipo. Tudo está ao contrario mais 
uma vez. 

Mas tem mais! 

Então as pessoas em Wuhan ou onde for, estavam vendo grande toxicidade nos corpos dos 
doentes de outras coisas, como por exemplo, radiação eletromagnética de tipo 5G, então eles 
fizeram seus estudos em humanos... e encontrarão o que chamam "vírus". Que são apenas sinais 
de alarme disparados entre células por uma alta toxicidade ambiental. E os médicos ignorantes 
disseram que esse era o motivo: um vírus! E dão o alarme. 

Desenvolvem um teste muito básico para detectar certas proteínas, que são as de secreção de 
exo-gene celulares, e se alguém tiver mais que um certo número delas, então já tem o covid-19. E 
é claro que eles disparam o alarme, confinam a população, os chineses começam com seus 
atropelos, sua população está em modo de sobrevivência e sob muito, muito estresse e... como é 
lógico eles secretam mais exo-genes, e depois fazem o teste e surpresa eles também tem covid-19. 
Encerrem eles! E isso acontece com todo o mundo e pronto, assim eles têm a sua pandemia. É por 
isso que sempre dizemos: nada de medo! 

Gosia: É o que eu queria dizer também! Que gerando estresse e medo, com isso eles estão 
produzindo cada vez mais casos dessas gripes! Efeito dominó! As pessoas caem em suas mãos. 

Swaruu: Sim. Um vírus não é mais que um sinal de alarme com informações sobre o que está 
ocorrendo ou do porquê desse alarme. Não é algo externo. É um processo natural do corpo e das 
células e uma parte crítica do sistema imunológico. Eles não podem fabricar medicamentos ou 
vacinas antivirais. Isso é uma brincadeira. E esse sinal de alarme não afetará um indivíduo que não 
esteja sob as circunstâncias que o material genético do exo-gene diz. 

Ebola: Por exemplo, este que todo o mundo têm medo. Da o sinal de que faltam vitaminas e 
nutrientes críticos. Especialmente vitamina C. Isso dispara esse alarme entre pessoas que estão 



nas mesmas circunstâncias sociais e econômicas de uma população, por exemplo, na África. É por 
isso que o Ebola é curado com grandes doses de vitamina C. 

E o Ebola se torna incompatível com uma pessoa que vive em um lugar diferente do mundo e é 
saudável. Isto parece uma explicação simplista. Mas é assim de simples e óbvio. 

Como sempre, como com a gravidade, está ao contrário. 

Se diz que o vírus "sofre mutação", qualquer vírus especialmente SARS ou de gripe... essa mutação 
ocorre apenas porque diferentes indivíduos humanos os estão secretando, e suas circunstâncias 
de toxicidade naturalmente variam de pessoa a pessoa. Gerando assim a ilusão de que o vírus 
sofreu "mutação". 

Estou consciente de que falta esclarecer muitos processos virais e seu comportamento, mas não 
posso dar tudo assim teclando e seria impossível de terminar. Mas, basicamente obedece a este 
princípio. Qualquer variação e inclusive contradição observável pode se atribuir a fatores 
diferentes e particulares de uma pessoa infectada ou de um grupo específico de pessoas 
infectadas. 

É impossível descrever tudo, porque existem tantos "vírus" com mutações como pessoas 
"infectadas" e cada pessoa está sempre secretando inúmeros "vírus", porque é uma das maneiras 
pelas quais as células se comunicam entre si. 

Também se diz que existem vírus "benignos", estes são os que as células secretam para passar 
informações não críticas. 

Gosia: Incrível essa informação Swaruu. Como da para perceber que não é humana. Ok. Tenho 
esta pergunta para esclarecer uma coisa: você disse que a função do vírus é passar a informação 
de alarme entre as células, que não são a causa de nada. E quando uma pessoa se "contagia", 
digamos, de outra... é que esse exo-gene entrou em seu corpo e passa essa informação de alarme 
para a nova pessoa. E se a nova pessoa tem baixa suas defesas e pega esse exo-gene, também 
pode ficar doente. Mas você não ficará doente pela entrada do exo-gene, certo? Este só passa 
informação de alarme. Ficará doente porque suas próprias defesas estão baixas, além de que o 
exo-gene passou informação falsa? (falso porque provêem de outra pessoa). 

Swaruu: Sim. Porque como eu disse acima. Se você estiver em proximidade de pessoas, como 
dentro de uma comunidade, digamos de 20 pessoas... mas a pessoa número 15 é a mais frágil. 
Esta pessoa secretará primeiro o sinal exo-gene. Então esse sinal estará no ar, e as outras pessoas 
não tão frágeis quanto a numero 15, desencadearão a "doença", porque para isso serve o sinal ou 
o "vírus", precisamente para alarmar e preparar as células que circundam o corpo. 

Como uma comunidade fechada dessas 20 pessoas estão logicamente experimentando o mesmo 
estresse, pela mesma razão, elas terão compatibilidade mental ou de freqüências mentais para 
adoecer como a pessoa 15. Todo o tempo se passa informação entre as pessoas. Elas não estão 
isoladas. As comunidades se comunicam entre si, energética e biologicamente. As pessoas estão 



entrelaçadas. Mas serão os mais frágeis os que ficarão doentes primeiro e iniciarão uma reação 
em cadeia. 

Por exemplo. A pessoa 15 começa a secretar exo-gene. Dá o alarme de toxicidade, de que algo não 
está nada bem... Logo o "vírus" passa ao ar e entra pelo nariz da pessoa 16 que está perto da 
pessoa 15... Esta ainda não apresentava os sintomas, mas o alarme foi dado. O "vírus" se liga à 
primeira célula e esta o decifra. A célula da pessoa 16 agora dirá: Sim, é verdade esta informação, 
é o que eu já "suspeitava" e dará mais alarme liberando "vírus" ou exo-gene quase idênticos ao 
primeiro proveniente da pessoa 15. 

Mas se uma pessoa não é dessa comunidade e tem um sistema imunológico saudável, com 
circunstâncias diferentes, ou seja, essa pessoa número 34 recebe o sinal da número 15, mas como 
a 34 não é da comunidade de pessoas do 1 ao 20, o sinal entrará aos receptores da primeira célula 
que dirá: Interessante, cuidado tem circunstâncias perigosas não detectadas em nosso entorno. 
Mas essa informação não se aplica para mim, porque diz que não possui vitaminas C, E, A e D e eu 
tenho muito disso. E a célula da pessoa 34, não dará mais sinal de alarme e essa pessoa não ficará 
doente. As células não são bobas. Elas são muito complexas. E raciocinam. 

Gosia; Sim, isso queria dizer. Que inteligência elas têm! 

Swaruu: Sim. Em si, como Bruce Lipton dizia, você não é uma pessoa, você é uma comunidade de 
pessoas e cada pessoa em sua comunidade é uma de suas células. O mesmo que eu disse meses e 
meses atrás. Os humanos e os animais, as plantas, são células da Terra, e em conjunto se passam 
informação e criam uma consciência coletiva que, em suma, é a consciência planetária. 

Como suas células criam o que você é. 

Nós não somos dessa comunidade, esses sinais são incompatíveis conosco. 

Mas podemos dizer que somos as secreções exo-gene de outro ser-planeta, de Temmer e Erra, e 
estamos dando informações "vírus se quiserem" para afetar as células de outro sistema, a Terra. E 
como eu disse, um "vírus" ou exo-gene não é mais que um sinal celular. Pode ser para bem, para 
dar o alarme de algo mal, para dizer que não há oxigênio suficiente para esse grupo de células. 
Notem que eu não disse... ou para mal porque os vírus não estão para nada mal. São apenas 
telegramas ou e-mail, entre as células de um organismo e um grupo comunidade de organismos e 
pessoas. Eles são os mensageiros e os mensageiros estão sendo responsabilizados pelo problema. 
A ciência humana é perigosamente ignorante 

Robert: Uau, interessante. Se tudo isto se der a conhecer, pode tornar aos cidadãos mais fortes e 
com menos medo aos vírus. 

Swaruu: Como disse acima, a ciência humana sabe que as células excretam algo que se parece aos 
vírus. Só que segundo eles, é diferente. Não é diferente, só provêm de sinais diferentes e têm uma 
mensagem diferente. Estou tomando a palavra exo-gene como o mais parecido, mas não me 
agrada muito esse nome. 



E sinto muito por ser tão contra-corrente. Sempre derrubando informações humanas. Mas sim, as 
pessoas não podem se contagiar de nada... só se forem compatíveis, e ser compatível é ter medo e 
estresse. Tudo é mente, como já dissemos. E os testes para encontrar o covid-19 são bobos, 
apenas detectam as proteínas da superfície do exo-gene. E todo mundo secreta isso. Portanto, se 
você for testado e estiver logicamente sob estresse... lamentavelmente, o teste será positivo. E 
direto para a quarentena! 

Robert: E direto a ser "vacinados". 

Swaruu: As vacinas são inoculações. Todos elas sobrecarregam o sistema imunológico. Estão 
dando aos vacinados uma sopa química altamente destrutiva, com informações de alarme que só 
colapsarão o corpo. Quer dizer. Uma pessoa vai e se vacina... mais com vacinas como a tríplice 
viral... Só estão dando ao corpo sinais de vários alarmes: 

Os Romanos estão vindo para atacar da direita, e os Etruscos também, e a esquerda os Fenícios 
vêm bem armados, e os Apaches também vêm por atrás e os Mongóis vêm pela frente, oh não, os 
Bárbaros também vêm... E os Gauleses furiosos! E os Sioux... 

Outro fator... os vírus como mensageiros, também disparam alarmes que causam reações em 
outros organismos patogênicos. Em outras palavras, o alarme do exo-gene é interceptado pelo 
inimigo também. Então esse grupo de estafilococos dirá "olhem isso, este corpo está frágil" ao 
ataque!!!! 

Por isso os médicos dizem que o vírus causa uma enfermidade que não estava no sistema de uma 
pessoa. Mas, surpresa! O 99,9% de todas as enfermidades do planeta já estão dentro de cada 
pessoa latente e em equilíbrio. Você só precisa dos sinais e circunstâncias adequados para ser 
atingido! 

Devo enfatizar que os humanos estão dando seus primeiros passos neste tema. Mas eles estão 
muito abaixo do que é dito aqui. Não o conectam a todos os vírus... acham que alguns são exo-
gene e outros são vírus. 

Os "vírus" descritos pelos seres humanos, não existem. Tudo o que está acontecendo é já seja 
mediático ou circunstancial. Eu sei que haverá aqueles que digam mas, mas, mas...  Mantenho o 
que digo, há muito que ainda ignoram sobre a biologia. 


